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Venerdì, 18 Agosto 2023

APPARIZIONE DI CRISTO GESÙ GLORIFICATO, A FATIMA, PORTOGALLO, AL VEGGENTE FRATE
ELÍAS DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS, DURANTE LA CHIAMATA SACRA

Nel nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo. Amen.

Nel nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo. Amen.

Nel nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo. Amen.

Io sono il Signore dell'Africa e le do da mangiare del Mio Corpo, do da bere il Mio Sangue a coloro
che gridano aiuto, aiuto spirituale.

Dal deserto del Sahara alle terre dello Yemen, dal cuore dell'Etiopia al Sud Africa, si estende la Mia
Croce Potente, la Croce della libertà spirituale delle anime dell'Africa, un servizio inimmaginabile
che molti non vogliono sperimentare.

Perché non si tratta solo di sporcarsi le mani o di entrare nella sofferenza più grande e inspiegabile
di chi non ha nulla, ma la Mia Africa ha un tesoro ancora sconosciuto al mondo intero, che è il
tesoro del cuore dei Miei figli d'Africa, pieno d'amore, anche se circondato dalla sofferenza; pieno
di fede, anche se turbato dalla miseria; pieno di purezza e innocenza, anche vivendo in schiavitù.

Il Signore dell'Africa ritornerà al Suo popolo, dando innanzitutto il grande segno del Suo Avvento,
attraverso la potente Luce della Croce del Redentore che si diffonderà in quel caro e amato
Continente.

Sono pochi quelli che si sono compromessi a Me per questo arduo e difficile servizio alle anime
dell'Africa.

Chi altro risponderà alla Mia Chiamata, lasciando alle spalle le proprie emozioni e preoccupazioni,
assumendo la fiaccola della Luce di Cristo che deve risplendere ed illuminare tutta l'Africa,
attraverso i servi e i missionari?

Se avete capito parte della Mia Luce nel servizio umanitario per questa civiltà di superficie?

Se avete percepito parte del Mio Amore in ogni luogo visitato, dove la donazione deve essere
spontanea e autentica?

Vengo come Re del continente africano, che guida le anime di quel continente attraverso lo scettro
di Dio; perché al di là di ciò che accade in questi tempi e delle aggressioni che stanno vivendo tutte
le nazioni dell'Africa, tutte le anime di quel continente sono sotto la Mia Luce. Perciò verrò prima
per ciascuno di loro, per coloro che Mi hanno servito e per coloro che Mi hanno rinnegato.

Io Apparirò, alla fine di questi tempi, in modo inspiegabile. Darò segni visibili, come ho fatto in
Israele, affinché i Miei compagni possano riconoscermi.

Verrò in una forma più forte della Luce Eterna e ancora una volta compirò prodigi e miracoli per
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coloro che non hanno fede.

Ma, soprattutto, vivrò un grande momento con i Miei figli dell'Africa, quando non solo potrò
abbracciare ciascuno di loro con la potenza del Mio Amore e della Mia Misericordia, ma sarò anche
riempito dell'amore di ognuno di loro; poiché la loro voce si ode nei Cieli, la voce dei popoli
dell'Africa risuona all'udito di Dio.

Pertanto, abbiate fiducia e abbiate fede, il momento della liberazione è vicino e non una lacrima più
cadrà sui volti, figli Miei dell'Africa.

Beati coloro che si donano per l'Africa; tutti i Miei servitori e compagni che hanno chiaro cosa
significa e rappresenta questo grande servizio alle anime, al di là di loro stessi.

Beati coloro che portano con sé il Mio codice d'Amore; coloro che non hanno paura del buio, del
buio, della miseria o della malattia.

Beati coloro che servono in Africa senza paura.

Beati coloro che hanno prestato servizio in Africa, ad un certo punto della loro vita, perché il
Signore ha tutto nel Suo conto e nella Sua Coscienza.

Queste sono le perle preziose che vengono presentate al Creatore, attraverso lo sforzo e il sacrificio
trasmutante dei Miei missionari, perché vi assicuro che avete parte con Me nella sofferenza del
Cuore del Redentore. E ogni volta che svolgete il Mio servizio per le anime dell'Africa, togliete dal
Mio Cuore le spine che Mi fanno perennemente agonizzare.

Perché non solo Ho fatto conoscere la Mia Misericordia al mondo; Oggi faccio conoscere al mondo
il Cuore Addolorato di Gesù, a coloro che hanno chiaro la Chiamata che rivolgo loro, la Chiamata
ad oltrepassare i muri dell'egocentrismo per donarsi al mondo in modo vero, autentico e semplice.

Io Sono Colui che annuncia l'arrivo del nuovo a tutta l'Africa. Perché il Signore dell'Universo non si
stanca mai; C'è così tanto da fare e così tanto da servire, che i Miei apostoli, i Miei veri apostoli,
non hanno tempo per pensare a se stessi, perché il loro tempo è mettere gli altri al primo posto,
anche nei più piccoli e invisibili.

Se le vostre coscienze partono da questo principio, che oggi vi presento, non avrete paura di
nessun'altra missione o sfida che vi pongo davanti e potrete essere testimoni viventi della Mia
Presenza nel mondo, nei luoghi dove esiste la vera sofferenza, dove mancano pace, amore e
tolleranza.

Questo è ciò che Io ho da offrirvi, affinché voi possiate avere una parte con Me in questa fine dei
tempi, attraverso il servizio umanitario e attraverso la vostra donazione.

Perché un vero missionario non esagera mai. Un missionario della Luce prevede il Piano, lo fa parte
di sé e lo interiorizza, affinché questo Piano si materializzi e si compia, così come è stato scritto nei
Cieli fin dal principio.

Perché un missionario della Luce è sempre preparato, disponibile incondizionatamente, il suo cuore
è pronto ad affrontare con Me la fine dei tempi. Ed il centro del suo principio è l'insondabile
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Fiamma del Mio Amore, che mai si spegne in sé; perché è la Fiamma del Mio Amore insondabile e
invisibile che lo guida e lo conduce, è la Fiamma del Mio Amore che gli dà il discernimento, la
scienza e la saggezza per saper scegliere.

Ecco perché, dopo l'8 agosto, vengo a proporvi questo riassunto.

Aspetto i cuori che hanno già deciso di essere a Mia disposizione fino alla fine, ovunque si trovino,
qualunque sia il luogo, il momento o la situazione. Con loro farò nuove tutte le cose e la Luce del
Mio Cuore sarà sempre abbondante per coloro che si confermano con Me, giorno dopo giorno.

Vi darò il potere della Mia Forza per servirmi dove ho bisogno di voi. Perché non solo potrete
essere Luce di Cristo sulla terra, attraverso le mani che donano e abbracciano dentro di voi la
sofferenza per trasformarla in sollievo, amore, guarigione e redenzione; ma ai missionari che
saranno determinati, concederò loro il Mio Pensiero Divino affinché possano costruire
spiritualmente con Me le basi del Mio Ritorno.

Se vi senti bloccati, stagnanti o addirittura chiusi, chiedete a voi stessi:

Com'è il Mio servizio al Signore? È autentico? È forte? È un servizio mirato?

Sono davvero disponibile per il Piano?

Non aver paura della trasformazione; d'ora in poi cambia il concetto e l'idea di cosa significhi
veramente. Se dodici pescatori diventarono Miei apostoli; Oggi, in questa fine dei tempi, cosa
potresti diventare?

Le Mie Grazie sono state abbondanti ed infinite per tutti.

Il Mio Amore è stato ampio e profondo per tutti i cuori.

L'Africa e il mondo vi aspettano per essere ponti di soluzione, ponti di riconciliazione, per essere
centri di amore e di luce nel mondo. Così Mi permetteranno di agire senza condizioni; e vi
mostrerò, vi farò sentire cosa significa e rappresenta la gioia di servire Dio, senza nulla in cambio.

Oggi finiscono le scuole preparatorie, domani inizia la scuola della maturità e della dedizione
assoluta.

Vengo qui per gettare i semi nei cuori che si offrono come terreno fertile affinché possano seminare
in sé stessi i Miei tesori. E come alberi di luce, un giorno, porteranno i Miei frutti in abbondanza;
Come alcuni Miei, in questi tempi, stanno portando frutti in abbondanza e con fatica, ma non basta.
Devo radunare i 144.000 dai quattro punti della Terra per attendere che il Mio Arrivo e il Mio
Ritorno siano annunciati al mondo, come oggi ve lo annuncio ancora una volta.

Si avvicina il tempo della Mia ricomparsa e Mi troverete tra gli umili e i semplici, tra i profughi e
gli scartati; Mi troverete tra i bambini, i giovani e gli adulti che gridano speranza. Non Mi vedrete
mai nei palazzi o nelle chiese.

Io vi ho detto una volta, come ho detto ai Miei apostoli, che il Regno di Dio è dentro ognuno di voi
ed è lì che voglio essere per sempre.
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I vostri cuori sono disposti a riceverMi eternamente?

Non ho bisogno di risposte. Ho bisogno di conferme e predisposizioni, così comprenderete ciò che
vi dico per Amore, così farete parte del Mio Governo Spirituale e sarete i Miei strumenti sulla
superficie di questo pianeta affinché il vero Governo Spirituale di Cristo discenda all'umanità,
correggete gli errori di tutte le guerre che si vivono oggi, sradicate l'impunità di molti governanti e
sollevate le grandi moltitudini e i popoli che sperimentano l'oppressione ed il male in questi tempi.

Io vi prometto che verrò come la Nuova Alba, come quell'alba che appare nel firmamento. Così
apparirà anche la Mia Santissima Madre e molti la vedranno sciogliere i grandi nodi del pianeta
nelle cupole delle chiese e in luoghi inimmaginabili.

Siate attenti ai segni del cuore, perché tutto è permesso.

Oggi il Signore dell'Africa vi lascia questo Messaggio. Non prendetelo come un avvertimento,
prendetelo come un'occasione di preparazione, l'ultima e grande preparazione dopo questo 8 agosto,
quando si scatenerà l'ultima dell'Apocalisse.

Nell'ora più difficile, che il mondo sta già vivendo, ritornerò come il Signore della Notte, ma anche
come il Signore del Sole. I credenti e anche gli atei non potranno nascondere la Mia Presenza.

Eternamente felici saranno coloro che vedranno il Mio Ritorno. Beati per sempre coloro che hanno
lottato per Me fino alla fine, anche senza sapere come farlo.

Perché, in quell'ora più difficile del pianeta, come fu la Pentecoste, vi manderò il Grande
Consolatore, il Divino, il Dio Eterno e Sublime, per fare dei vostri cuori e delle vostre anime grandi
fortezze, che come soldati di pace e guerrieri della Misericordia servi Cristo alla fine di questi
tempi, perché così farete trionfare il Mio Cuore quando sarete decisi.

Con tutti i Miei tesori nei vostri cuori e nelle vostre anime, affermate e onorate la Mia Presenza nel
mondo perché, proprio come ho chiamato i dodici sulle rive del Mare di Galilea, oggi vengo a
chiamare tutti voi affinché siate al Mio fianco e continuiate i Miei Passi, i passi della vostra stessa
liberazione.

Per tutti coloro che lavorano duro, vi ringrazio.

Per tutti coloro che sono confermati vi benedico.

Per tutti coloro che servono i poveri tra i poveri, per tutti coloro che servono coloro che devono
recuperare i propri valori e la propria dignità umana, facendo di ogni servizio un momento di grande
fratellanza, vi lodo e onoro nel nome del Mio Padre Celeste.

Perché i segni del loro sacrificio e dedizione saranno segnati nei Cieli e i loro spiriti, dopo questo
grande servizio sul pianeta, ritorneranno alla loro origine, dove serviranno la Sorgente Creativa con
tutta l'esperienza di amore e redenzione che hanno vissuto.

E tutta quell'eredità, che appartiene a ciascuno di voi attraverso i vostri sforzi e la vostra dedizione a
Me, diventerà una nuova stella in questo vasto cosmo. E quelli che verranno dopo, nei prossimi
tempi, dopo che saranno nati su questa Terra e faranno parte della Nuova Umanità, guarderanno il
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cielo di notte e vedranno tante stelle, come le vedete oggi nel cielo. E quelle anime, appena
incarnate, riconosceranno l'eredità che avrete lasciato nel nome di Cristo, vostro Signore. Amen.

Prepariamoci con gioia a questa Comunione spirituale, riaffermando nei vostri cuori la Chiamata del
vostro Signore. E lo faremo attraverso un canto, il canto che rappresenta la Mia Chiamata per
ciascuna delle anime, quel canto che racconta il passaggio di Cristo come pescatore di anime sulle
rive del Mar di Galilea.

Questo è quello che voglio che voi Mi cantate, perché non dimenticate che Io Sono con voi e voi
potete essere in Me.

Io sono il Nazareno, Colui che ha predicato, Colui che ha annunciato la Buona Novella, che ha
guarito e che ha liberato i cuori. Io sono Colui che moltiplicò i pani e i pesci, io sono Colui che
camminava sulle acque; e che vi invita a fare altrettanto per il trionfo del Regno dei Cieli.

Vi benedico e vi dono ancora la Mia Pace, la Pace che vi rafforzerà sempre per andare avanti,
fiduciosi, senza paura di nulla.

Nel nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo. Amen.


